

## INTERVIEW

BÉDARIEUX CONFIRME  
SON DYNAMISME P4-5

## CULTURE

EXPOSITION :  
PIERRE AUGUSTE COT P8

# #16

OCTOBRE  
2024



**GRAND PROJET**  
**LA PREMIÈRE PIERRE**  
**DU NOUVEAU CENTRE**  
**DE LOISIRS**  
**A ÉTÉ POSÉE** P6-7

## SANTÉ

### L'approvisionnement en eau de la commune sécurisé



La ressource en eau est un sujet de préoccupation pour la municipalité depuis que la sécheresse sévit sur le territoire. Le dernier bulletin municipal détaillait les mesures mises en œuvre, et notamment la sécurisation de la ressource grâce à la mise en exploitation du forage de Camp esprit, situé derrière Intermarché sur la commune de Villemagne l'Argentière, ainsi qu'une interconnexion au syndicat de la Mare. Grâce au travail des équipes de la ville et des entreprises, ces solutions sont opérationnelles et pourront être mises en œuvre en cas d'aggravation de la pénurie aux Douze et à la Joncasse. Pour autant, les recherches d'une nouvelle ressource pérenne sont en cours, des forages d'exploration sont programmés à la fin de l'année. Nous vous tiendrons informés de ces développements.

## ENVIRONNEMENT

### Lutte contre les dépôts sauvages : un combat pour la propreté et le respect de l'environnement

La prolifération des dépôts sauvages est un problème majeur contre lequel de nombreuses communes doivent lutter. Face à cette problématique croissante, la ville de Bédarieux redouble d'efforts. Une vigilance accrue est actuellement menée par les agents de la police municipale qui assurent une veille quotidienne grâce aux 28 caméras de vidéo-surveillance et aux patrouilles sur le terrain. Que ce soit pour un dépôt d'ordures, de déchets, de matériaux ou d'objets, en dehors des emplacements autorisés, l'auteur s'expose à une amende. Celle-ci est de 135€ pour un dépôt effectué à pied et peut atteindre jusqu'à 1500€ lorsque les déchets sont déposés à l'aide d'un véhicule. En plus de l'amende, une facture de 150€ pour l'enlèvement des déchets est également émise à l'encontre du contrevenant. ■

## JEUNESSE

### Les LEGO® ont envahi la halle communale

Le mois dernier, une exposition LEGO® organisée par Joué Club et l'association Novabrick s'est installée au complexe sportif René Char. L'évènement a connu un succès retentissant, attirant plus de 3000 visiteurs de tous âges venus admirer les constructions impressionnantes et participer aux ateliers créatifs en présence de plusieurs participants de LEGO Master France, ainsi que du vainqueur de la saison 4. Aux côtés des nombreuses créations originales, une grande mosaïque à l'effigie de Bédarieux a été construite avec la participation des visiteurs ! ■

## JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE

### Le Biscotin à l'honneur à l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine

Dans le cadre des Journées Européennes du Patrimoine qui se tenaient les 21 et 22 septembre, la ville de Bédarieux a décidé de retracer l'aventure du traditionnel gâteau Bédaricien, le biscotin, à l'occasion d'un concours intitulé « *Le grand défi des saveurs d'antan* ». Plus de 25 participants se sont inscrits à ce concours, prêts à rivaliser de savoir-faire pour recréer la recette authentique de ce délice d'autrefois. En parallèle d'une exposition sur les anciennes biscuiteries de Bédarieux, un jury composé d'anciens Bédariciens et professionnels a annoncé les résultats du meilleur biscotin, évoquant les saveurs d'antan. Félicitations à l'ensemble des participants, et aux gagnants. ■

## ASSOCIATION

### Ouverture d'une permanence UFC-Que Choisir



Depuis le début du mois, l'association au service des consommateurs, UFC-Que Choisir, a mis en place une nouvelle permanence à Bédarieux ! Les bénévoles sont à retrouver tous les lundis matin, dans le local à côté de l'hôtel de ville. Prise de rendez-vous conseillée au 04 67 28 06 06. ■



En ce début du mois d'octobre, Bédarieux a eu l'honneur de recevoir Monsieur le Préfet de l'Hérault et de nombreuses personnalités pour la pose de la première pierre du centre de loisirs. Lors de ce moment fort, les enfants ont préparé

et scellé une capsule temporelle destinée aux générations futures. Par cet acte symbolique, ils nous montrent la nécessité de croire en l'avenir, celui de notre ville bien sûr, mais aussi celui de notre planète.

Il est donc de notre devoir de nous retrousser les manches et préparer la ville de demain. Nous avons conscience que, malheureusement la vie est difficile pour bon

nombre de concitoyens, que le contexte économique est défavorable, mais stop au défaitisme ! Avec mon équipe, nous ne faisons pas partie de ces responsables politiques nationaux ou locaux entretenant une morosité ambiante, critiquant sans rien proposer. Au quotidien, nous travaillons pour

Bédarieux en investissant pour l'avenir, en développant les services publics. Cela nécessite beaucoup de travail, en interne, avec les partenaires institutionnels ou économiques, mais

cela fonctionne ! La preuve, les projets qu'ils soient publics ou privés, se multiplient, vous les découvrirez dans ces pages. Alors, ensemble, nous continuerons d'œuvrer pour Bédarieux, notre belle cité qui redevient attractive.

“ STOP AU DÉFAITISME ”

Votre Maire,  
Francis Barsse

ÉDITO

## SOMMAIRE

### INTERVIEW

BÉDARIEUX CONFIRME SON DYNAMISME

4-5

### GRAND PROJET

LA PREMIÈRE PIERRE DU NOUVEAU CENTRE DE LOISIRS A ÉTÉ POSÉE

6-7

### CULTURE

PIERRE AUGUSTE COT : UNE EXPOSITION EXCEPTIONNELLE POUR LA FIN D'ANNÉE

8

### ÉCONOMIE

NOUVEAUX COMMERCES

9

### ZOOM SUR UN SERVICE MUNICIPAL

LE STADE

10

### TRIBUNES LIBRES

11



Hôtel de Ville - Place de la Vierge - BP3 - 34600 BÉDARIEUX - Tél. : 04 67 95 59 59 - mairie@bedarieux.fr | Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30 et de 14h à 17h sauf le mardi de 8h30 à 12h30 et de 14h à 18h | Directeur de la publication : Francis Barsse | Responsable de la publication : Marine Marcos | Réalisation : La Chose Verte | Crédits photos : Mairie de Bédarieux, sauf mentions | Impression à 3 400 ex. par l'imprimerie JF impression. Ce journal est imprimé sur du papier FSC dans une imprimerie certifiée imprim'vert.

# BÉDARIEUX CONFIRME SON DYNAMISME

En cette période de rentrée, la ville de Bédarieux poursuit sa transformation et ses nombreux projets en faveur des Bédariciens, s'engageant résolument vers un avenir prometteur. L'occasion de faire un point d'étape avec le premier magistrat de la ville, Francis Barse.



## BÉDARIEUX AUJOURD'HUI

Nous pouvons dire que notre travail porte ses fruits. Nous ne sommes pas dans l'immobilisme mais dans un travail de fond pour les Bédariciens. La population augmente, les inscriptions dans les écoles aussi. Notre ville, apaisée, verte, pleine d'atouts, retrouve une dynamique. La preuve, les projets privés que nous accompagnons sont nombreux. Je pense au futur U express, juste à côté du cinéma, mais aussi à un projet de 1300 m<sup>2</sup> de bureaux dans le même quartier. En 2025, une nouvelle tranche de la ZAC des Capitelles et un lotissement sur le site de l'ancien IME la Salette verront également le jour. Bédarieux redevient attirante !

## LE CENTRE-VILLE

Le centre-ville concentre toute notre attention. C'est le poumon de Bédarieux ; il doit être un lieu de vie, à l'image du marché que nous avons déplacé rue de la République, un véritable succès. Pour cela, nous poursuivons notre soutien au commerce, et je suis heureux de constater de nouvelles ouvertures. C'est maintenant aux consommateurs de jouer le jeu pour faire vivre ces commerces. Concernant l'habitat, une Opération Programmée d'Amélioration de l'Habitat et de Renouvellement Urbain (OPAH-RU) qui permettra de rénover les immeubles du centre-ville sera mise en place en 2025.



Marché traditionnel du lundi

## LA SÉCURITÉ

Bédarieux est une ville sûre, mais il est de mon rôle de veiller à la tranquillité des Bédariciens. C'est pour cela que notre police municipale, dotée de 8 agents, sera renforcée par une recrue supplémentaire début 2025. Un travail conjoint est également en œuvre avec la gendarmerie, et cela fonctionne bien.

## L'AVENIR DE BÉDARIEUX

Pendant ce mandat, nous avons mené de beaux travaux sur les espaces publics : place Pasteur, place Albert Thomas, quartier Saint-Louis. Mais il faut poursuivre ces actions pour une ville agréable et qui s'adapte au changement climatique. C'est dès aujourd'hui que nous devons préparer cet avenir. D'ailleurs, l'année 2025 nous permettra d'avancer sur un projet qui nous tient particulièrement à cœur : la requalification de la rue de la République.

Nous voulons que l'axe principal de Bédarieux ne soit plus un simple lieu de passage, mais un lieu de rencontre. L'idée est d'entreprendre cette transformation à l'horizon 2026-2027, si les Bédariciens m'en donnent la responsabilité. De nombreux projets sont aussi en cours de réflexion. Nous en parlerons très prochainement, mais soyez en sûrs, ils permettront de répondre aux attentes des Bédariciens.

## PERMANENCES DU MAIRE

Souhaitant favoriser le lien direct avec les Bédariciens, le Maire a mis en place des permanences régulières où chacun peut venir présenter un projet, une idée ou pour faire remonter une problématique. Ces permanences sur rendez-vous se tiennent les 1<sup>er</sup> et 3<sup>ème</sup> jeudis de chaque mois de 16h à 18h. ■

### POUR PRENDRE RDV

☎ 04 67 95 59 58 ou  
✉ permanences@bedarieux.fr

## LES PROJETS POUR L'ANNÉE 2025

L'année prochaine sera jalonnée de plusieurs inaugurations avec la fin de travaux d'envergure à destination de la jeunesse et des familles. Dès février, votre nouvelle salle familiale située route de Saint Pons sera livrée. En juin, ce sera le tour de notre magnifique centre de loisirs qui accueillera les enfants de Bédarieux et du territoire. En septembre, l'ambitieux pôle culturel de Grand Orb au Château Baldy. Ces équipements de haut niveau contribueront à l'attractivité de la commune. Je n'oublie pas aussi le quartier Saint-Louis avec la fin de l'aménagement de la place, en attendant le futur immeuble donnant sur le quai Roosevelt.

Photomontage de la future salle familiale



# LA PREMIÈRE PIERRE DU NOUVEAU CENTRE DE LOISIRS A ÉTÉ POSÉE

D'ici l'année prochaine, les enfants de Bédarieux et du territoire vont bénéficier d'une nouvelle structure d'accueil de loisirs sans hébergement. Ce projet ambitieux, attendu avec impatience, marque la poursuite d'une ère de modernisation et d'amélioration des infrastructures à destination de la jeunesse. Après les écoles, c'est au tour du centre de loisirs de faire peau neuve avec une ouverture prévue pour l'été 2025.

En ce début de mois, une nouvelle étape du centre de loisirs a été franchie avec la pose symbolique de la première pierre. La cérémonie, qui s'est tenue le mercredi 2 octobre, a rassemblé de nombreuses personnalités et partenaires du projet. Aux côtés du Maire de Bédarieux, Francis Barsse, le Préfet de l'Hérault, François-Xavier Lauch, le Sous-préfet de Béziers, Jacques Lucbereilh, le

Conseiller régional, Max Allies, les Conseillers départementaux, Marie Passieux et Jean-Lup Falip, le Président du conseil d'administration de la CAF de l'Hérault, Laurent Teissier et sa directrice adjointe en charge des services aux allocataires et partenaires, Claire Narang, ainsi que le Président de la Communauté de communes Grand Orb, Pierre Mathieu.



Le nouveau centre de loisirs s'étendra sur une surface de 330 m<sup>2</sup> et comprendra des installations modernes et variées. Le projet, pris en charge par le cabinet d'architecte GTA, est dimensionné pour accueillir 100 enfants et proposera 150 m<sup>2</sup> de salles d'activités offrant des espaces pour les activités collectives et d'éveil, 80 m<sup>2</sup> de restaurant scolaire pour accueillir les enfants dans des conditions optimales ou encore un préau ajouré privilégiant l'éclairage naturel et permettant aux enfants de profiter d'un espace extérieur couvert pour jouer et se détendre. Le centre de loisirs comprendra également un nouveau bureau de direction, destiné à l'administration et à l'accueil des parents. Ce projet a été conçu pour préserver l'esprit champêtre du site, un bel écrin de verdure situé au cœur du quartier Puech du four. À noter aussi l'installation de panneaux photovoltaïques en toiture et de cuves de récupération des eaux de pluie. Un projet résolument tourné vers l'avenir ! ■

Le Maire, était également entouré de son équipe municipale, notamment de son adjoint aux travaux, Bruno Conty et son adjointe à l'enfance et à la jeunesse, Brigitte Trallero. Étaient également présents des parents, des Maires de Grand Orb, les entreprises impliquées et l'architecte du projet, Thomas Grenier qui a présenté le chantier et les différents aménagements adaptés au site de l'ancienne ferme des enfants.

Accompagnés des enfants du centre de loisirs, les élus ont ensuite procédé à la pose de la première pierre, un évènement marquant le début officiel des travaux de construction. Ils ont également profité de ce moment pour mettre en place, au cœur du chantier, une capsule

temporelle remplie de messages, photos et dessins soigneusement réalisés par les enfants, ainsi qu'un parchemin signé par les partenaires du projet. Un geste empreint d'émotions, marquant symboliquement le début d'une métamorphose chargée de souvenirs.

Pour Francis Barsse, Maire de Bédarieux « cette cérémonie est le reflet de notre engagement envers les générations futures. Je suis fier que nous puissions offrir dès l'été prochain un nouveau centre de loisirs qui bénéficiera aux enfants de Bédarieux et des alentours. Ce projet ambitieux témoigne de notre volonté de créer un environnement propice à l'épanouissement et au bien-être de chacun, tout en respectant l'histoire du lieu. »

## LE COÛT TOTAL DE CE PROJET S'ÉLÈVE À 1,6 MILLION D'EUROS. AVEC LE SOUTIEN DE :



289 400 €



100 000 €



80 000 €



225 000 €



50 000 €

# PIERRE AUGUSTE COT : UNE EXPOSITION EXCEPTIONNELLE POUR LA FIN D'ANNÉE

C'est une exposition très attendue des habitants. À partir du vendredi 22 novembre, l'Espace d'Art Contemporain accueillera une rétrospective consacrée à un artiste Bédaricien d'exception, Pierre Auguste Cot.

Dans un peu plus de deux mois, c'est une immersion totale dans l'univers d'une figure emblématique du territoire, Pierre Auguste Cot, que vous proposera le service culturel de la commune à l'occasion d'une exposition unique sur les œuvres de l'artiste. L'occasion de mettre en lumière son talent et sa créativité en admirant certaines de ses créations et en comprenant mieux son parcours artistique. Au-delà de l'exposition, un riche programme d'animations sera également proposé, à découvrir prochainement.

## LE PARCOURS DE L'EXPOSITION

Cette exposition, à découvrir du **22 novembre 2024 au 11 janvier 2025**, mettra en lumière les grandes

œuvres de l'artiste, présentes dans les collections de la commune, certaines léguées par William Cot, le fils du peintre, en 1946 et d'autres mises en dépôt par le Centre Scientifique des Hauts Cantons. Parmi les pièces majeures, l'exposition présentera l'œuvre emblématique du Prométhée, œuvre appartenant à l'État et en dépôt à Bédarieux depuis 1947 en cours de restauration pour l'occasion.

Les institutions d'Occitanie contribueront à cette exposition par des prêts de tableaux : le musée Fayet de Béziers, le musée Paul Valéry de Sète, le musée Fabre de Montpellier. Des collections privées seront aussi présentes. ■

Œuvre « Sainte Élisabeth de Hongrie soignant les malades »

## PAROLE D'ÉLU

**JEAN-PIERRE CALAS**  
ADJOINT À LA CULTURE

« Depuis de nombreux mois, le service culturel prépare cet événement. Monter une telle exposition, ce n'est pas seulement négocier avec les musées le prêt d'œuvres et organiser leur venue. C'est aussi un travail scientifique avec la restauration du « Prométhée », la conception d'un catalogue d'exposition et l'organisation de conférences. Je remercie le Directeur Jérémie Guittard et Antonia Roca Reyes pour leur travail dans la mise en valeur de l'œuvre de Cot. Nous le devons bien à cet illustre Bédaricien. »



Jérémie Guittard et Jean-Pierre Calas

**VERNISSAGE, LE VENDREDI 22 NOVEMBRE À 18H30**  
ESPACE D'ART CONTEMPORAIN



**FONDATION  
DU  
PATRIMOINE**

La Fondation du patrimoine, en partenariat avec la ville de Bédarieux et l'association Résurgences, lance une collecte de dons pour poursuivre la restauration des œuvres de Pierre Auguste Cot.

Pour faire un don et en savoir plus : <https://www.fondation-patrimoine.org/les-projets/les-tableaux-de-pierre-auguste-cotbedarieux> ■



# NOUVEAUX COMMERCES

## HAPPY CLEAN

Spécialisée dans le nettoyage et l'hygiène, l'entreprise Happy Clean, dirigée par Antony Soles, propose une gamme variée de services pour les professionnels et les particuliers, incluant le nettoyage automobile, de canapés, de tapis, de locaux professionnels, de fin de chantier, ainsi que des appartements et maisons. Des services spécifiques comme la désinfection de climatisation, la dératation et la désinsectisation sont également disponibles. L'auto-entrepreneur intervient principalement sur le territoire de Grand Orb où il intervient à domicile. Les prises de rendez-vous sont possibles tous les jours de 9h à 20h.

☎ 06 82 59 33 74  
✉ happyclean34600@gmail.com

## MINI MARKET

Depuis cet été, une nouvelle superette a ouvert ses portes dans l'avenue Jean Jaurès. Cette petite surface de 60 m<sup>2</sup>, bienvenue pour les Bédariciens, propose un large choix de produits. Des congélateurs et réfrigérateurs contenant des produits frais, ainsi que diverses denrées alimentaires de crèmerie, de confiserie, d'épicerie sucrée et salée, des boissons ou encore des apéritifs sont disponibles. Des produits halal, ainsi que des produits d'hygiène et de première nécessité, sont également en vente. Ouverte 7 jours sur 7, Mini Market entend élargir sa gamme de produits en fonction de la demande des clients.

🏠 26 avenue Jean Jaurès  
✉ minimarketbedarieux@gmail.com

## NOUVELLES ADRESSES !

**AURÉLIE  
COUTURE**

41 rue de la  
République  
🏠 30 rue  
de la République

**TÊTE  
À TÊTE**

Avenue-  
Blanqui  
🏠 24 rue  
de la République

## EVESQUE & MOREAU ASSOCIÉS

Le marché de l'immobilier s'étoffe à Bédarieux avec l'ouverture d'une nouvelle agence immobilière, Evésque & Moreau Associés. Raquel Evésque et Benjamin Moreau, forts de leurs expériences Chez Citya Immobilier et Safti, se sont associés pour ouvrir leur propre agence. Spécialisée dans l'administration des biens, l'agence se positionne comme un partenaire des particuliers ou sociétés, propriétaires ou copropriétaires, cherchant une gestion efficace de leurs patrimoines immobiliers. Parmi les missions de l'agence, on retrouve la gestion locative complète sur mesure et un syndicat de copropriété.

🏠 24 avenue Auguste Cot  
☎ 04 67 23 32 10

## THÉLEM ASSURANCES

À la tête de ce cabinet d'assurances, Sylvain Blot. Originaire de la région et désireux de développer sa carrière professionnelle en tant qu'indépendant, il décide d'ouvrir sa propre agence en devenant assureur pour la compagnie Thélem Assurances.

Il propose principalement des assurances de biens et de personnes pour les professionnels et les particuliers. Ses prestations incluent des assurances dans les domaines de la santé, de l'habitation, de l'automobile, du matériel professionnel, de la famille, de la prévoyance, et bien d'autres. Il propose également différents types de couverture, allant du tiers aux contrats tous risques.

🏠 24 avenue Auguste Cot  
☎ 04 12 39 10 98

## BOULANGERIE RICOT

C'est une nouvelle page qui s'ouvre pour la boulangerie Leseur ! Christine et Thierry Leseur, après 30 ans de bons et loyaux services, viennent de prendre une retraite bien méritée. Ils laissent place à de nouveaux propriétaires, Sylvain Ricot et sa femme, déjà à la tête d'une boulangerie au Bousquet d'Orb. Des viennoiseries, des gourmandises salées, une gamme de pains et des pâtisseries maison avec une spécialité, la tarte aux noix, sont désormais à découvrir !

🏠 26 rue de la République ☎ 04 67 95 07 90



# ZOOM SUR LE STADE



Serge Agullo, Christophe Leroux, Redouane Kaddouri et Patrick Guy.

La ville de Bédarieux est un haut lieu du sport grâce à ses nombreuses installations sportives de qualité, répondant aux besoins de tous les amateurs de sport, qu'ils soient débutants ou confirmés. Parmi ces infrastructures, on retrouve deux halles de sport, trois terrains, quatre cours de tennis, une piscine, un mur d'escalade, un terrain d'athlétisme, une salle d'arts martiaux et de boxe, un skate park, une base de canoë, des aires de jeux multisports...

Pour la bonne utilisation de ces ins-

tallations, on retrouve le service municipal du stade. Ce service est composé de quatre agents bien connus du monde associatif Redouane Kaddouri, Serge Agullo, Patrick Guy et Christophe Leroux. Ensemble, ils jouent un rôle crucial dans la gestion et l'entretien des infrastructures sportives de la ville.

Au quotidien, les agents veillent à ce que les installations soient toujours en parfait état pour accueillir les associations et leurs pratiquants. Entretien de la pelouse, vérification et

réparation des équipements, assistance aux associations, gestion des réservations..., tout est mis en œuvre pour offrir une utilisation optimale.

Si les missions de Redouane, Serge et Patrick se divisent en plusieurs tâches spécifiques, Christophe, quant-à lui, est l'agent d'entretien du stade. Il se charge de la propreté et de l'entretien général des vestiaires et des espaces communs. Un travail en coulisse indispensable pour offrir une expérience de qualité aux sportifs et aux spectateurs. ■

## BÉDARIEUX POUR VOUS

Après nous avoir été laissé dans l'incertitude tout l'été, Monsieur Macron a nommé Premier Ministre Monsieur Barnier, issu d'un groupement politique arrivé en 4<sup>ème</sup> position aux élections. Ce dernier trouve la France dans une situation budgétaire plus que difficile.

Aujourd'hui alors que les services publics du domaine de l'État comme l'hôpital, l'éducation nationale, souffrent, la petite musique que l'on commence à entendre sur le rôle des collectivités dans le déficit public doit nous mettre en alerte. En effet on reproche aux collectivités d'avoir augmenté leur masse salariale, alors que les augmentations de grilles ont été décidées par ... l'État. On critique aussi leurs recours à l'endettement alors qu'à la différence de l'État, les comptes des collectivités doivent être à l'équilibre et les emprunts financent uniquement les investissements de long terme : centre de loisirs, voirie... Pour rappel, les collectivités représentent seulement 18% de la dépense publique mais surtout 61% de l'investissement public. Nous sommes les services de proximité, le fameux chaînon du dernier kilomètre, les administrés comptent sur nous.

Nous saurons nous faire entendre si cela est nécessaire.

## BÉDARIEUX LA CITOYENNE

Que dire de cette rentrée 2024 ?

Que dire de notre ville qui se dégrade, des rues abandonnées, goudron défoncé.

Que dire des commerces qui se déplacent mais qui ne se créent pas.

Que dire des trottoirs tous noirs alors qu'ils étaient roses.

Que dire des investissements anarchiques, salle familiale, quartier St Louis dont le lourd budget augmente de plus de 500 000 euros.

Que dire des actions financées par le Contrat de ville pour le quartier ZEP et au delà dont nous n'avons jamais de retour concret.

Que dire des lotissements prévus, 107 nouveaux foyers alors que les ressources en eau sont fragilisées et encore en recherche.

Que dire, aux citoyennes et citoyens qui ont voté pour le Nouveau front Populaire pour faire entendre leurs voix auprès du gouvernement et de nos élus locaux.

Où sont l'écoute, la transparence, la prise en compte des besoins d'une population qui souffre et qui lutte toujours pour une vie meilleure.

## UNIS POUR BÉDARIEUX

Texte non transmis

## BÉD@IMPULSION

Texte non transmis

## INFOS PRATIQUES

### MAIRIE DE BÉDARIEUX

Place de la vierge. Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30 et de 14h à 17h sauf mardi ouverture jusqu'à 18h | Guichet unique à la police municipale. Prochaines dates : 2 novembre et le 7 décembre, de 9h à 12h. Permanences du Maire sur rdv les 1<sup>er</sup> et 3<sup>ème</sup> jeudis du mois, de 16h à 18h.  
 ☎ 04 67 95 59 59  
 ✉ accueil-mairie@bedarieux.fr

### POLICE MUNICIPALE

☎ 04 67 95 59 51  
 ✉ secretariat.policemunicipale@bedarieux.fr

### CENTRE COMMUNAL D'ACTION SOCIAL (CCAS)

☎ 04 67 23 31 90  
 ✉ ccas@bedarieux.fr

### OFFICE DE TOURISME

☎ 04 67 95 08 79  
 ✉ bedarieux@tourisme-grandorb.fr

### COMMUNAUTÉ DE COMMUNES GRAND ORB

6t rue René Cassin - Bédarieux  
 ☎ 04 67 23 78 03  
 ✉ contact@grandorb.fr

SAISON  
Culturelle

© THOMAS O'BRIEN

OUVERTURE DE SAISON 19h

VENDREDI 18 OCTOBRE  
**Classi'Swing**

🕒 21H 📍 TUILERIE 👤 DÈS 7 ANS

VENDREDI 31 JANVIER  
FESTIVAL OBJECTIF SUDS  
**Dan Gharibian Trio**

🕒 21H 📍 TUILERIE 👤 TOUT PUBLIC

SAMEDI 22 MARS  
OPÉRA ORCHESTRE NATIONAL  
MONTPELLIER OCCITANIE  
**Quatuor Quatrêmes**

🕒 21H 📍 TUILERIE 👤 TOUT PUBLIC



© MICHAEL ADELO

SAMEDI 30 NOVEMBRE  
FESTIVAL DE L'HUMOUR  
**Laura Calu**

🕒 21H 📍 TUILERIE 👤 DÈS 12 ANS

VENDREDI 7 FÉVRIER  
FESTIVAL OBJECTIF SUDS  
**Tram des Balkans  
et Mélissa Zantman**

🕒 21H 📍 TUILERIE 👤 TOUT PUBLIC



© FREDERIC ROUVERAND

VENDREDI 25 AVRIL  
C<sup>IE</sup> POISSON PILOTE  
**Criation**

🕒 21H 📍 TUILERIE 👤 DÈS 10 ANS



© AUDOIN DESFORGES

DIMANCHE 1<sup>ER</sup> DÉCEMBRE  
FESTIVAL DE L'HUMOUR  
**Pablo Mira**

🕒 18H 📍 TUILERIE 👤 DÈS 12 ANS



© GILBERT SCOTTI

VENDREDI 14 FÉVRIER  
JEAN-BAPTISTE BARBUSCIA  
**Le Fossé**

🕒 21H 📍 TUILERIE 👤 DÈS 11 ANS

VENDREDI 23 MAI  
C<sup>IE</sup> MINUIT 44  
**Phèdre**

🕒 21H 📍 TUILERIE 👤 DÈS 12 ANS